



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3379](http://www.m-oi.fr/3379)

4 Pièces

80 m<sup>2</sup>

Réf. 4214-SCA.

270 000 €

Plan-de-Cuques

Appartement à vendre (13380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier de Plan de Cuques vous présente un lumineux appartement T4 de 80 m<sup>2</sup> avec terrasse fermée et parking privatif. Situation et contexte : Situé au cœur du village de Plan de Cuques, cet appartement bénéficie d'un emplacement idéal, proche des commerces, écoles et transports en commun. Le parc Miremont est également à proximité. Description intérieure : Ce bien de 80 m<sup>2</sup> se trouve au 3<sup>ème</sup> étage sur 4 d'une résidence avec ascenseur. Il offre un hall d'entrée avec placard, une cuisine séparée et équipée, ainsi qu'un séjour ouvrant sur une terrasse de 7,55 m<sup>2</sup>. Les prestations incluent ...

The Plan de Cuques Real Estate Office presents a bright 80 m<sup>2</sup> T4 apartment with enclosed terrace and private parking. Situation and context: Located in the heart of the village of Plan de Cuques, this apartment benefits from an ideal location, close to shops, schools and public transport. Miremont Park is also nearby. Interior description: This 80 m<sup>2</sup> property is located on the 3rd floor out of 4 in a residence with elevator. It offers an entrance hall with cupboard, a separate and equipped kitchen, as well as a living room opening onto a 7.55 m<sup>2</sup> terrace. Services include collective gas heating ...


## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3379](http://www.m-oi.fr/3379)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3379](http://www.m-oi.fr/3379)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3379](http://www.m-oi.fr/3379)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3379](http://www.m-oi.fr/3379)